

《单词百科:cte是什么意思?cte怎么发音?cte的解释和用法》

英语单词cte是什么意思?cte怎么读?cte怎么发音?简答网为您整理了cte的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



cte的意思

- 1、[医][=calf thymus extract]小牛胸腺抽提物;

cte的双语例句

- 1、The extraction and purification of Acetobacter Z 127 ADH.

3AcetobacterZ127中ADH的提取纯化.

- 2、The word itself used to be a byword for tarmac tedium.

其品牌名称在过去是一句有关tarmactedium的谚语.

- 3、The important fators which affect culture conditions of ? Halobacterium halobium ?

B were screened by Plackett? Burman design.

利用Plackett-Burman设计筛选出影响盐生盐杆菌(Halobacteriumhalobium)B培养条件的重要因素,然后利用正交试验设计对这些重要因素加以优化.

4、 Character and the value of the constant expression is representable in the type char.

在char类型中,Character和常量表达式的值是可表示的.

5、 Mycobacterium tuberculosis, the causative agent of tuberculosis (TB), has infected the human being for thousands years.

结核分枝杆菌(Mycobacteriumtuberculosis)是引起结核病 (tuberculosis,TB) 的病原体.

6、 Right strategy and effective executive ability would help CCTEC makes a steady progress in the future.

正确的战略和有效的执行力将帮助中冶连铸CCTEC公司踏准节奏、稳健成长、长盛不衰.

7、 Tuberculosis (TB) is a chronic respiratory infectious disease caused by the pathogen Mycobacterium tuberculosis (MTB).

结核病 (tuberculosis,TB) 是由结核分枝杆菌 (Mycobacteriumtuberculosis,MTB) 所致的以呼吸系统感染为主的慢性传染病.

8、 Objective To establish a PCR assay for the detection of Helicobacter pylori.

目的建立一种PCR方法检测幽门螺杆菌(Helicobacterpylori, Hp)感染.

9、 Hellenic Telecommunications Organization SA dropped 8.5 percent in Athens after saying it will cut its dividend.

希腊电信股份有限公司(HellenicTelecommunicationsOrganizationSA)表示将削减红利后,该公司股价下跌8.5%.

10、 White to light pink crystal, insoluble in water, soluble in organic solvent such as ethanol.

性状Characters:白色至浅粉红色结晶体.不溶于水, 溶于乙醇等有机溶剂.

11、 However, the greatest liability of this landing gear layout is its handling characteristics.

另一方面，
后三点起落架也有一个最大的缺陷——着陆时的操纵(handling characteristics)。

12、As CTE mismatch of materials, it is possible that chips crack in thermal stress lumped region.

并且由于环氧模塑封材料、
芯片之间的热膨胀系数失配,芯片热应力集中区域有发生脱层开裂的可能性。

13、The engine unmarshals the incoming GIOp octet stream and header and data fields while discarding padding.

引擎解包进来的GIOpOctet(八位字)流,负责抽取出头和数据域,丢弃填充域。

14、One alternative to this solution is to implement an Occasionally Connected Application (OCA).

一种可以替代的解决方案是实现偶尔链接程序(Occasionally Connected Application (OCA))。

15、The endophytic bacteria of HS plants contain *Sphingomonas yanoikuyae*, *Paenibacillus polymyxa*, *Pseudomonas fluorescens*, *Arthrobacter globiformis*.

感病品种内生细菌含有矢野氏鞘氨醇单胞菌(*Sphingomonas yanoikuyae*)、
多粘类芽孢杆菌(*Paenibacillus polymyxa*)、
荧光假单胞(*Pseudomonas fluorescens*)和球形节杆菌(*Arthrobacter globiformis*)。

16、The singular of 'bacteria' is 'bacterium'.

bacteria的单数形式是bacterium。

17、Vibrionaceae consists of *Vibrio*, *Aeromonas*, *Plesiomonas* and *Photobacterium*.

弧菌科主要包括弧菌属(*Vibrio*)、气单胞菌属(*Aeromonas*)、
邻单胞菌属(*Plesiomonas*)和发光杆菌属(*Photobacterium*)。

18、The coefficient of thermal expansion (CTE) is very important for studies of composite and thermo-mechanical analysis.

本文采用激光散斑干涉法测量微电子金属封装用金属复合引线的热膨胀系数。

以上是简答网为您整理的cte怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于cte的用法、cte的释义、cte的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/cte>

